

GRUPO XIV

Estrepitosa derrota del Villarrobledo en Tomelloso

5 - 0 y todavía pudieron ser más

Fonseca resultó lesionado y el Tomelloso jugó la segunda parte con diez hombres

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana "PONA"). Tomelloso, 5 (Candi, Echeve, Segura y Gómez 2); Villarrobledo, 0.

VILLARROBLEDO: Aurelio (2); Pozo (1), Pérez (1), Otero (1); Ramón (1), Soriano (0); Leal (0), Vizcaino (1), Tete (1), Larache (0) y Choco (0).

TOMELLOSO: Maestro (-); Patri II (3), Fonseca (3), Reinoso (2); Patri I (3), Yagüe (2); Segura (2), Gómez (2), Senovilla (1), Candi (2) y Echeve (1).

ARBITRO: Buen arbitraje el del señor Manero. No tuvo complicaciones en su labor. Convenció a todos. Muy bien auxiliado en las bandas por Vera y Diaz-Gutiérrez.

INCIDENCIAS

A los 54 minutos de juego, en un salto desafortunado, el central tomellosero Fonseca, cae en mala posición y es retirado del terreno durante siete minutos. Vuelve de nuevo al terreno de juego como figura decorativa, imposibilitado para moverse. A los pocos minutos abandona el terreno de juego, siendo despedido con una gran ovación. Al parecer sufre rotura de fibras en la cadera derecha.

Excelente temperatura y regular entrada. Algunos seguidores forasteros. El Tomelloso botó seis corners, por dos el Villarrobledo. Encuentro disputado con la máxima corrección.

LOS GOLES

1-0. 24 minutos. Excelente jugada de Yagüe que pasa a Candi y éste a Gómez, quien coloca el balón por la misma cepa del poste derecho de la meta de Aurelio.

2-0. 37 minutos. Se bota un corner y a continuación se producen dos jugadas tomelloseras, centra desde el lado contrario Echeve y Candi, hábilmente lleva el balón a la red.

3-0. 59 minutos. Avance tomellosero con peligro. Echeve cede muy bien a Gómez y éste sobre la marcha tira consiguiendo un soberbio tanto (precedido de una clarísima mano de un defensor villarrobledano).

4-0. 65 minutos. Echeve en un rebote se hace con el balón, se lanza a terreno enemigo, elude el marcaje de Otero (por pies) espera la salida de Aurelio y marca un gol de antología.

5-0. 67 minutos. Senovilla realiza una buena jugada, centra y Segura en forzada posición bate irremisiblemente a Aurelio. Y con este tanto se cerró la cuenta...

COMENTARIO A UN PARTIDO DE DIFÍCIL PRONÓSTICO

Hemos de confesar, que el Villarrobledo —hasta ahora— ha sido un difícil enemigo para el Tomelloso en su campo (igual que el Tomelloso, lo es en Villarrobledo). El pronóstico general se inclinaba por un empate e incluso algún "entendido" daba la victoria al equipo visitante, razonando su pronóstico en la contundente defensa villarrobledana y la endeble delantera tomellosera. Empezó a rodar el balón y... durante los primeros veinte minutos, con fútbol de bajísima calidad, el dominio fue alterno, sin que las delanteras tiraran a gol con peligro. El Villarrobledo con una táctica "ul-

tra-cerrojo", con Otero de defensa escoba, intentaba frenar los avances locales, dejando desguarnecido el centro del campo en donde Patri I y Yagüe, en tarde de aciertos, "fraguaban el fútbol del Tomelloso. Poco a poco, el Tomelloso, con una tranquilidad inusitada empezó a



Fonseca sufrió una grave lesión

"carburar", abriendo el marcador a los 24 minutos. A partir de este momento, —repetimos— con muchísima tranquilidad, el Tomelloso llevaba el peligro a la meta de Aurelio, por el contrario, los forasteros llegaban totalmente sueltos a la defensa local, dándole ventajas para lucirse y hacer fútbol. Se llegó al descanso con 2-0.

Comienza la segunda parte y el Villarrobledo, lejos de buscar la portería enemiga, sigue en sus trece retrasando, con muchos hombres detrás y solamente Larache y Tete adelante. De esa forma era imposible acortar distancias. El Tomelloso, que en esta segunda parte ha salido con más bríos que en la primera, es un constante peligro para la meta de Aurelio y, como fru-

to del dominio local, logra otros tres goles, que darían la tranquilidad esperada. Pero el Villarrobledo, sigue con su "cerrojo". El Tomelloso, con un hombre menos (y de la clase de Fonseca) sigue siendo dueño y señor del juego y hasta en algunos momentos, se permitió el lujo de "bailar" a su enemigo que ya no existió en ningún momento. En este segundo período, el Tomelloso tuvo cinco clarísimas ocasiones más de marcar, pero el balón no quiso entrar.

No hay que poner ningún reparo a la victoria tomellosera. Ha jugado más y mejor que el Villarrobledo y el resultado, sin lugar a dudas, ha sido corto.

LOS EQUIPOS

El Villarrobledo de esta ocasión no nos ha gustado. Ha dado una pobrísima impresión de juego. No ha expuesto y no ha planteado —creemos nosotros— el partido como debía hacerlo.

Esa posición estática a la defensiva, ha sido un craso error. Aurelio no ha podido hacer nada por impedir la goleada. La defensa ha bombeado demasiado los balones; la media no ha existido y la delantera, con Larache en punta (hasta que bajó a reforzar la defensa) poco podría hacer por acortar distancias. En definitiva mal planteamiento del partido y muchos errores de todos...

El Tomelloso, ha jugado un excelente encuentro reposado y dominando la situación, ha sido dueño y señor en todo momento y ha causado una excelente impresión. En líneas generales todo el equipo ha funcionado, pero en donde se ha fraguado la victoria ha sido en el buen juego de Patri I y Yagüe, los cuales han sido una auténtica barrera para el contrario y han hecho jugar a la delantera local, que con acierto ha goleado a un peligroso Villarrobledo.

OPINIONES

Al retirarse el pundonoroso (Pasa a la página 6).

Mal partido, con pocas pero emocionantes jugadas, ha sido el Askar-Boetticher

Que ganó el primero por tres goles a cero

Alcázar de San Juan. (De nuestro corresponsal, YO).

Boetticher: Santiago; Torres, Herrero, Enrique; Paquito, Basilio; Segundo; Sallosa, Luis, Lata y Moreno.

Askar de Alcázar: Vega; Garrido, Mejías, Asenjo; Hidalgo, Vela; Medina, Cháfer, Elías, Paquito y Pelé.



Pelé, uno de los destacados en el Askar

Arbitro: Sr. Winter, del centro, bien, con la agravante de no pitar un penalty en las postrimerías del partido, hecho a Medina, y cuando ya ganaba el Alcázar por 3-0. ¡Señor Winter, que fue un emparedado del os que levantan a la gente! ¡Y muy cerquita de los palos de metal! Le ayudaron los señores Cuevas y Corral, con acierto.

Goles: Alcázar, 3 (Paquito, Pelé y Elías, por este orden).

El partido que vamos a comentar fue malo, insulso, gris, sin emoción. Ni uno ni otro equipo tomaban las riendas ni "pisaron su sitio", el sitio del desmarque. Daban la sensación pobre de querer y no poder, con el miedo de que uno u otro marcaran el gol que les reavivara de ese anodino juego, sin llegar a las metas y chutar.

El Alcázar llegó algunas veces a los dominios defensivos del Boetticher y tiró a gol sin hacer la diana deseada. El respetable

comenzaba a impacientarse y a tocar esas palmitas de tango que ahora están de moda y que tanto dañan en la moral de los jugadores.

Llegábamos al minuto 31 de la primera parte y entonces Pelé, que estuvo desde ese momento en vena de aciertos dió un pase a Paquito Vicente, soberbio, en su sitio, y marcó el primer gol, que despertó a los aficionados de ese letargo que les estaba metiendo el "tanguillo" de las palmas y el juego practicado por los dos contendientes. Se aplaudió, y vamos tirandillo.

Tirandillo "pálante", y vino el segundo cuando aún no se había repuesto el Boetticher de su primer susto. Iban 34 minutos y Medina corre que se las pela; tira a gol y el portero Santiago, no acierta a coger la pelota; un defensa falla el despeje de cabeza —debió tomarla con las manos como mal menor— y entonces Pelé, que no perdía pieza, ¡zas!, engatilló de cabeza y ¡hala! a la cancela, con el beneplácito del respetable, que ya se había "espabilado". Y lo aplaudió.

Y se encendió el encuentro con tres tiros a puerta de los de antología en una conducción de juego perfecta a cargo del centro delantero Elías, que se destacó y recibió la felicitación halagadora para el público del señor Winter, caso insólito en nuestra cancha.

Otro ataque del Alcázar y anotamos el chut más escalofriante y emocionante de la tarde, de los que llaman de antología, practicado por el pequeño Pelé, dando en la mismísima escuadra de puerta. ¡No me digan ustedes que eso no es mala suerte! El chico se mereció ese honor. De todas formas las palmas echaron lumbre en esta tarde soleada de marzo.

En la primera parte el Boetticher no inquietó apenas a Vega. Algunas jugadas llevadas por el ala zurda en donde Moreno acreditó que es "gente" en eso de correr la banda, pero nada más.

La segunda fue de un comienzo parejo a la primera. Volvió la parroquia a dormirse, ahora al ruido dulzón del "tanguillo" de las palmas, con parroquianos que aparentaban haberse pasado al enemigo por las voces de aliento al Boetticher (¿?). No; no eran madrileños. Eran de aquí al "lao" de donde estamos escribiendo la crónica, con algunos "ayudadores" de allá abajo, cerca de la Plaza, pero todo en plan de broma y como medio de exteriorizar su desagrado, motivo por el cual el señor Sacristán tuvo que cambiar de sitio para volver después, malhumorado.

Menos mal, que al poco rato, a los 37 minutos aproximadamente, Cháfer endilgó un pase preciso y precioso a Elías, que redondeó la cuenta de tres a cero para el Alcázar. Y el público "adormilado" volvió a desperezarse para ver tres paradas magníficas hechas por Vega en tres reflejos que acreditan a un portero, que de haber estado defendiendo la cancela local desde el principio, puede que cantara otro gallo al Askar. Fue en un acoso en tromba del Boetticher en su deseo de, al menos, marcar el gol del honor. Pero allí estaba Vega.

Siguió el juego, sin pena ni gloria para ninguno de los contendientes y el señor Winter, gordo y rechoncho, con la misma cara alegre del principio, y sin haber correteado mucho el campo, to-

ASKAR

RADIO-TELEVISION

EL TELEVISOR DE FAMA MUNDIAL ¡EL MEJOR!

ASKAR

Distribuidor en Alcázar de San Juan

Mariano Moreno Villalba

Sucursal en CIUDAD REAL: CRUZ, 9

¡ENCHUFA EL ASKAR!

(Pasa a la página novena)